
７月
 1日 交通指導隊委嘱状交付式(議長)
 2日 行政視察(徳島県阿南市議会)
 9日 議会と語る会(テーマ別)
 10日 行政視察(三重県菰野町議会)／
  議会と語る会(テーマ別)
 11日 議会運営委員会/対県要望(正副議長)／
  東北太平洋漁港ブロック協議会(正副議長)
 12日 高田松原海水浴場海開き式(議長他)／
  行政視察(住田町議会)／
  広田海水浴場海開き式議長他）
 17日 行政視察(和歌山県田辺市)／
  行政視察(神奈川県相模原市)
 19日 全員協議会／教育民生常任委員会
 21日 議会と語る会(テーマ別)／
  一般国道107号期成同盟会総会・第１回決起大会
 23日 行政視察(沖縄県名護市議会)／
  岩手県市議会議長会実行運動(議長)
 24日 行政視察(大阪府高槻市議会)／総務常任委員会
 25日 県際市町議会議長会総会(議長)
 30日 知事を囲む懇談会(議長)

８月
 2日 県沿岸都市議会連絡会議総会(議長)
 5日 県議会議長・市議会議長・町村議会議長三者連携会議(議長)
 8日 広聴広報特別委員会／
  気仙地区議会議員協議会
 9日 行政視察(青森県十和田市議会)
 11日 令和3年成人式(議長)
 19日 議会運営委員会
 20日 全員協議会
 22日 議会運営委員会
 26日 気仙広域連合対県要望
 30日 行政視察(大船渡市議会)

９月
 1日 第32回女性のつどい(議長)
 3日 議会運営委員会／会派代表者会議
 5日 議会だより特別委員会
 6日 第３回市議会定例会／全員協議会／
  決算等特別委員会／各常任委員会
 11日 一般質問／各特別委員会
 12日 一般質問
 13日 一般質問／決算等特別委員会／
  市政調査会理事会
 18日 本会議／決算等特別委員会
 19日 決算等特別委員会
 20日 決算等特別委員会
 24日 各常任委員会(教民・総務・産建)
 25日 各特別委員会／
  新笹ノ田トンネル整備促進要望(議長他)／
  市県民大会解団式（議長）
 26日 議会運営員会
 27日 本会議／全員協議会／市政調査会／
  厚生年金研修会
 30日 議会だより特別委員会／
  三陸沿岸道路協議会総会(議長)
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市内の団体や個人を紹介します。
第18回議会の動き
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　広田町在住の吉田司さん
（48）は、2021年に「イドバ
ダ・アップル」を創業し、新た
なりんご農家としての道を
歩み始めました。
　今回、米崎町の畑で収穫
間近のりんごと広田湾を眺
めながら、吉田さんにお話
を伺いました。

　高校卒業後、ホテルなどで働いていましたが、震災後の避難生活中に支
給された地元産のりんごを食べ、その美味しさに感動し、農業に興味を持
ちました。
　その後、市内でりんご農家の担い手を育成するＮＰＯが設立され、その求
人票を見て「これだ！」と直感し、すぐに応募しました。ＮＰＯでの経験を積ん
だ後、2021年に陸前高田で独立し、イドバダ・アップルを立ち上げました。
　陸前高田はりんご栽培に最適な環境です。甘みのあるりんごが育ちます。
　生産したりんごは、インターネット販売やふるさと納税の返礼品として出
荷しています。また、「この人から買いたい」と思ってもらえるよう、積極的
に情報発信を行っています。昨年は全国から注文があり、西日本のお客様
が全体の55％を占めました。最近では、農福連携に取り組み、また、経営の
効率化にも注力しています。
　農業は、後継者不足や人手不足、天候による影響などの課題はあります
が、まずは自分自身で解決することを意識しています。企画書を作成し、行
政などにも提案するくらいにならなければと思っています。
　私がうまいと思うりんごですか？
　フランス料理など、加熱しても酸味が残るりんごです。その栽培も実現し
たい。かっこいいじゃないですか。
　仕事を離れると、先日は学童クラブの保護者として野外活動センターで
行事を企画し、親子70人で遊びました。すごく楽しかったですね。また、地
元事業主らでバンド活動をしており、新曲を発表するなど、ずっと大事にし
ていきたい仲間です。

イドバダ・アップル  代表

吉田　司 さん
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